

Martes 30 de abril del 2024

INFORME FIN DE GESTIÓN

Mediante el presente documento yo Catalina Soto Gamboa, portadora del número de cédula 208060350, Regidora suplente nombrada en el periodo del 4 de diciembre del año 2023 al 30 de abril del año 2024, siendo esto un periodo de ejercicio del cargo de cinco meses presento el siguiente informe.

Ser parte del Concejo Municipal de San Carlos, ha sido una experiencia muy enriquecedora y sobre todo retadora. Durante los pocos meses que estuve, sucedieron muchas cosas, entre ellas cito algunas de las que me parece más importante tengan conocimiento los próximos sucesores.

- Análisis de presupuestos, por parte de la administración se pretendía cambiar fondos que ya habían sido designados por el concejo para la construcción del Parque de Santa Rosa de Pocosol y otras obras de interés cantonal y designarlos a reparar caminos y comprar maquinaria, dicha modificación fue rechazada.
- Situaciones complejas como la carencia de personal debido a las plazas especiales que no nos fueron aprobadas.
- Deterioro de instalaciones deportivas, debido a la imposibilidad de aprobación de fondos por parte de la administración (esto debido a una investigación que estuvo en curso debido a supuestas irregularidades a lo interno del comité de deportes). También se nos presentó al Concejo un informe detallado de las anomalías encontradas, vale la pena resaltar que debe darse el seguimiento pertinente a este caso. Para evitar situaciones similares se crea un Reglamento sin embargo quedará pendiente de aprobar para el próximo concejo.
- Análisis de apoyo financiero a ciclismo para que se pueda concretar traer una etapa de la vuelta a Costa Rica a San Carlos. Asunto al que deberá darle seguimiento el próximo Concejo.
- Problemas relacionados a la fundación Abuela Ecológica, a lo largo de varios años esta fundación se ha encargado de reproducir y conservar semillas y especies de árboles para reforestar, sin embargo, no han contado con el presupuesto ni ayuda municipal necesaria. Durante de la última sesión del concejo se nos presentó una breve explicación sobre el proyecto que se tiene para presupuestar por parte de la municipalidad la construcción y mantenimiento de un vivero. Para los nuevos integrantes del concejo, el tema del cambio climático es muy serio y debemos apoyar aquellas instituciones que atraen a voluntarios y se interesan genuinamente en la naturaleza, ojalá se le dé el seguimiento necesario para que esta organización que por años nos ha ayudado a ser un cantón más verde, obtenga el

reconocimiento y apoyo que merece y pueda ser tomada en cuenta en la creación de este proyecto.

- Se nos presentó un informe relacionado al clima laboral de los empleados en la municipalidad, así mismo las estadísticas de los puntos débiles y fuertes. Siendo este un aspecto muy importante, ya que se debe trabajar de forma más activa con el personal para mejorar los puntos débiles, sobre todo relacionado a las relaciones y comunicación interna.
- A lo largo de las sesiones también salieron a sobresalir en varias ocasiones deficiencias que considero deben trabajarse en este nuevo consejo, como lo son la carencia de maquinaria en buen estado para trabajar los diferentes caminos del cantón, la priorización de las necesidades presentadas por los síndicos, el trabajo en equipo de la administración y el concejo.

De forma muy respetuosa y respaldada en lo que viví durante las sesiones de estos últimos meses, para aquellas personas que van a ocupar un espacio en el nuevo Concejo Municipal, les digo, la Municipalidad de San Carlos está llena de cosas positivas, de un presupuesto importante, de gente trabajadora, pero hay algo que no debemos olvidar para ser los mejores y es preocuparse por trabajar como un equipo por el bien del cantón, personas muy preparadas integrarán esta municipalidad, con ideas innovadoras y proyectos importantes. La Municipalidad de San Carlos puede ser la mejor si trabajan de la mano y sobre todo si ponen de primero al pueblo.

Agradezco al pueblo de San Carlos y a Dios por la posibilidad de conocer más a profundidad cómo funciona nuestra Municipalidad, si bien es cierto no fue por un periodo muy extenso, durante estos meses aprendí de grandes personas muchas cosas valiosas. Como Joven fue un reto muy grande, pero siempre estuve presente en todas las sesiones ordinarias y extraordinarias desde mi nombramiento, así mismo presté atención a los detalles, lastimosamente en muchos aspectos debido a la cercanía de cambio de poderes, no se pudieron resolver, pero estas serán tareas que quedarán para los nuevos integrantes del concejo.

